

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

2016/09/30

RENAULT ACCÉLÈRE SON DÉVELOPPEMENT EN IRAN ET SIGNE UN ACCORD POUR LA CRÉATION D'UNE NOUVELLE JOINT-VENTURE

- **En marge du Mondial de Paris, un accord stratégique a été conclu en présence de Carlos Ghosn, Président-directeur général de Renault, et son Excellence Monsieur Mohammad Reza Nematzadeh, Ministre de l'Industrie, des Mines et du Commerce de l'Iran.**
- **Cet accord prévoit la création d'une joint-venture entre le groupe Renault et IDRO, fond d'investissement et de rénovation de l'industrie en Iran, qui permettra à Renault de renforcer sa présence et d'accélérer sa croissance dans le pays.**
- **En 2015, les ventes du Groupe en Iran ont progressé de 56,1 % par rapport à 2014 pour un total de 51 500 véhicules et une part de marché de 4,8 %. La croissance demeure forte sur les huit premiers mois de 2016.**

Boulogne-Billancourt – Le 30 septembre 2016, Renault annonce la signature d'un accord pour la création à terme d'une joint-venture avec IDRO, fond d'investissement et de rénovation de l'industrie en Iran. Renault sera actionnaire majoritaire.

« Le gouvernement iranien souhaite attirer les investissements étrangers dans l'industrie automobile afin de proposer aux clients iraniens de nouveaux produits compétitifs, de qualité et sûrs. Plusieurs options ont été considérées et par sa présence constante en Iran depuis plus de douze an, Renault s'est imposé comme le partenaire idéal pour ce projet» a déclaré son Excellence Monsieur Mohammad Reza Nematzadeh.

« Avec deux millions de véhicules prévus à l'horizon 2020, le potentiel du marché automobile iranien est indéniable. Cet accord conforte nos choix stratégiques faits en Iran et ouvre une nouvelle ère en permettant à Renault d'occuper une position privilégiée dans le pays » a souligné Carlos Ghosn.

La joint-venture intègrera d'une part, un centre d'ingénierie et d'achat qui favorisera le développement des fournisseurs locaux, et d'autre part une usine d'une capacité de production de 150 000 véhicules par an dans un premier temps, qui s'ajoutera aux capacités existantes du Groupe dans le pays de 200 000 véhicules.

Les premiers véhicules produits dans cette usine seront Symbol et Duster, à partir de 2018.

Pour la première fois en Iran, le Groupe va développer son propre réseau de distribution avec des showrooms et un service après-vente aux standards de la marque.

LE GROUPE RENAULT EN IRAN

Le groupe Renault est présent en Iran depuis 2003 à travers une joint-venture avec SAIPA et IRAN KHODRO. Renault et ses partenaires iraniens ont produit à ce jour 500 000 véhicules.

En 2015, les ventes du Groupe ont progressé de 56,1% par rapport à 2014 pour un total de 51 500 véhicules et une part de marché de 4,8%.

Renault produit actuellement en Iran: Tondar, Tondar pick-up, Sandero et Sandero Stepway.